

Aktualität des Problems



Wohin mit dem Müll? Dies ist heutzutage eine der zentralen Fragen der Umweltpolitik in fast jedem Land der Erde.

Auch in unserer Stadt landen viele Tonnen Müll pro Jahr. Müll verschmutzt unsere Umwelt. Die einzige Mülldeponie, die sich im Dorf Malaschiw befindet, existiert seit 1977. Sie ist schon alt und hier sind viele Abfälle beerdigt. Bald wird hier auch keinen Platz für den Müll. Und auch die Gemeinde ist gegen der Abfalldeponie in ihrem Ort. Man muss die neuen Alternativen suchen.

Das Problem mit dem Müll, von dem so viel auf dem Boden liegt, beschäftigt viele, weil Müll gleichzeitig eine Ressource, Geld und Chance ist. Unsere Gesellschaft könnte sogar der Wirtschaft helfen, wenn sie anders mit dem Müll umgehen würde.

Seit dem 1. Januar 2018 sind die Ukrainer verpflichtet ihren gesamten Müll nach Abfallarten zu sortieren. Aber warum hat niemand damit angefangen, bisher gibt es keinen einzigen Betrieb zur komplexen Mülltrennung, es gibt keine Behälter für die Mülltrennung vor den Häusern?

Die meisten Ukrainer verstehen den Wert des Mülltrennens nicht ganz. Sie werfen den Müll in eine Mülltonne und vergessen ihn. Man kann ihnen nicht vorwerfen, schließlich hat ihnen niemand gesagt, dass Müll einen Wert hat.